
 

最近、朝夕がすっかり涼しくなりました。三滝祭がいよいよ今週末に迫ってきました。心と身体の準備は

できていますか？体調をくずしている人が増えているようで心配です。これから三滝中を引っ張っていく２

年生として、昨年度よりもひとまわり成長した姿をみてもらいたいですね。1学期に係や歌う曲を決めてか

ら、音楽の授業や学級・学年の活動で取り組んできた合唱も、ハーモニーを楽しめるところまできているの

ではないでしょうか。生徒玄関にある生徒会のテーマ「絆 心からつながろう」をめざして、聴いている人

の心にみんなの声を届けましょう。 

 

教室や廊下、ﾎｰﾙなどいろいろなところで、練習頑張りましたね。 

でも、集中できずとなりとしゃべってみたり・・・。音程がとれてなかったり・・・。歌詞を忘れていたり・・・。 

声が出なかったり･･･。 

 

 

 

 

 

 

そして、先週26日に行われた学年リハーサルでは、それまでと違った姿を見せてくれました。 

 

本気になったときのみんなの力はすごい。「こんな短期間で、こんなにうまくなった！」とびっくりして

いたら、特別講師の先生にアドバイスをいただいたらそれをすぐに実行。お見事でした。2回目は、また一

段と進歩していました。 

まだまだ、ステージ上で少し自信なさげな姿が見えるときもありますが、みんなが力を合わせ、当日本番

で、さらにカッコいい姿を見せてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学 年 だ よ り  

 

四日市市立三滝中学校第２学年 学年通信 

第１１号 ３０年 １０月３０日号 
 

2018年度三滝中学校文化祭合唱発表 2年生の合唱コンクール曲と指揮者、伴奏者名です。 

4組 「虹色の未来」     指揮/鈴木 悠愛  伴奏/三浦 琉依 合唱実行委員/井上 星良 樋口 煌明 

2組 「ＣＯＳＭＯＳ」    指揮/峯野 葵子  伴奏/内田 衣咲 合唱実行委員/松井健士郎 加藤 杏珠 

３組 「旅立ちの時」      指揮/中井 あこ 伴奏/米川 諒  合唱実行委員/松井 大  山口ひかる 

１組 「この地球のどこかで」 指揮/岡島 亜海 伴奏/佐藤 瑞華  合唱実行委員/伊藤 駿  高比良光琉 

   学年合唱は、   「夢の世界を」  指揮/木村 圭吾    伴奏/林 舞奈      

＜保護者の皆様へ＞ 

合唱コンクールは下記のように進行する予定ですが、発表時間は進行によって時間が前後する場合もあります

ので、お知りおきください。 

９：００～ 全校合唱「翼をください」 

合唱コンクール1年の部（学年合唱→学級合唱） 2年の部（学年合唱→学級合唱） 

休憩後 

  １０：４５～ 合唱コンクール3年の部              （学年合唱→学級合唱） 



 

みんなどんなことを感じ、学びましたか？ 
27日は「同和問題を考える土曜授業」の日でした。1限目はクラスでどんなことを話し合い、学び合いまし

たか？２限目からの森口健司先生の講演はどうでしたか？自分の思いを語り、

他人の気持ちを知り、絆って深まっていくんですね。 

みんなの感想文から一部ですが紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みんなへの報告がいくつかあります。 
まず一つ目。先日 1 組でデリバリのおかずをこぼしてしまうということがありました。でも、まわりの人

たちは騒ぎもせず、「雑巾持ってくるわ」「トイレットペーパーあったほうがいいなぁ」そんなことを言いな

がら、手分けして片づけをてきぱきとしてくれました。実はこれで 2 回目です。前回も同じように動いてく

れていました。すばらしいですね。きっと、違う場面でも同じように助け合う場面はあるのでしょう。でも、

とても素敵な場面をみせてくれたので紹介しました。こういう姿はいろいろなとこであるのでしょうね。こ

んな紹介をこれから一杯できることを楽しみしています。 

そして二つ目！ 

金曜日に有志の人たちに協力してもらい、職場体験の壁新聞をﾎｰﾙに貼りました。その時の有志の人たち

の手早い仕事ぶり。すばらしい。短時間にきれいに貼ってくれました。有志のみなさん本当にありがとう。

また今度、今回これなかった人も含めて、よろしくお願いします。 

壁新聞の出来もなかなかです。土曜授業に来ていた保護者の方々からもほめてもらいました。しっかり見

ておいてくださいね。そして、他の人たちの新聞だけでなく自分たちの新聞も見直しておきましょう。 

それはなぜか！？ 

 

「職場体験学習報告会」をします！ 
～体験してきたことや、体験をとおして学んだことを報告しよう～ 

場所や時間などはあとで連絡しますが、新聞づくりのグループごとに発

表してもらいます。「体験の内容」や「体験を通して」どんなことを学んだ

のか、これからの自分の生活にいかしていきたいことは、どんなことかな

どを発表してもらいます。 

 

･･･今の自分では、映像に出ていた人たちの

ように気持ちをのせて自分の経験を語るこ

とはできないと思います。ですが、自分もい

つか、あんなふうに語れるようになりたいと

思います｡･･･ 

･･･家族や仲間は普段は何も感じていなくて

も、深く考えてみれば、とても大切な存在だ

し、これからも大切にしていきたい。身近な

人との絆を意識して、大事にしていきたいと

思った。 

･･･人権のことは難しいけ

ど、差別をなくすためには

一人ひとりがきちんと学

なばなきゃいけないと思

います。 

障害を持っていると差別される、そういう

印象が高かった自分は、まさしく差別をし

ていたんだなと思いました。障害を持って

いるから差別される、今日、ビデオを見て

いると、そういうわけじゃないことに気づ

きました。･･･ 

･･･全体学習をしていく中で、自分の意見をみんなのまで発

表できたり、自分の意見に不安を持っていたり自信がなくて

も、沢山の意見を聞くと変わっていくのかなと思いました。

自分と違う意見を聞くことで今までに考えていなかったこ

とを考えるようになったり、差別の辛さ苦しみがみんなにわ

かってもらえるということが映像を見て学びました。･･･ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
    

 

 

 


